
 
 
 

Ganderkesee, 04.11.2021 

 

Protokoll zur Jahreshauptversammlung 

Beginn 20.01 Uhr 

Anwesenheitsliste…. 

 

1. Begrüßung durch die 1. Vorsitzende 
Gisa begrüßt neun Besucher 
Feststellung Einladungen sind rechtzeitig raus gegangen  

     

 
2. Festsetzung der Stimmenzahl der Vereine (gem. Meldung an den KSB, bitte Kopie mitbringen) 

Pro angefangene 100 eine Stimmzahl, gleich am Einlass 
        Elmeloh 16 - 1 
        Ganderkesee 406 -5 
        Grüppenbühren 275 - 3 
        Hohenböken 65 – 1 
        Hude 251 – 3 
        Schierbrok 122 – 2 
        Wöschenland fehlt 
        Gummersorter fehlt 
        Holle Wüsting  
        Große Höhe 
        Hurrelhausen 
         
3. Genehmigung des Protokolls online 04.11.2020  

Online KM  
Online hat leider nicht geklappt, liegt aus vorlesen entfällt, liegt komplett aus 
Protokoll wurde einstimmig genehmigt 

 
4. Jahresbericht des Vorstandes 

Gisa… 2020 wenig passiert 
        Dank Corona sind viele Turnier ausgefallen 
        Großer Dank an Hohenböken, das wir ein Finale der Kreismeisterschaften  machen durften 
 
5. Bericht des Kassenwartes 

Vanessa krank… Ersatz Gisa berichtet über die Kasse 
        Bestand gleich.. Beiträge 2020 der Vereine wurden erst in 2021 eingezogen.. da es wegen Corona alles  
        Unsicher waren  
        Lehrgänge 
 
6. Bericht der Kassenprüfer 

Oliver Fleddermann 
        Lisa Morgner 
        Kasssenprüfer hat alle Belege kontrolliert, da so wenig Belege waren. 
        Oliver Fleddermann bittet um Entlastung des Vorstandes 
        Einstimmig Entlastung des Vorstandes erteilt. 



 
7. Entlastung des Vorstandes 

Kassenprüfer Oliver Fleddermann beantragt Entlastung 
        Einstimmige Entlastung des Vorstandes durch Teilnehmer 
 
 
8. Neuwahl des Voltigierwartes 

Anne wird wieder als Voltigierwart gewählt, einstimmig gewählt 
 
9. Neuwahl der/des 3. Vorsitzenden 

Svenja Wieker wird als 3. Vorsitzende vorgeschlagen und wird einstimmig gewählt 
 
10. Neuwahl der / des 1. Vorsitzenden 

Gisa würde das Amt nochmal übernehmen, da es einen neuen Vorstand im Reiterverband Oldenburg gibt 
Gisa nimmt die Wahl zum 1.Voritzenden an und wird einstimmig gewählt.. 

 
11. Neuwahl eines/r Kassenprüfers/-in 

Oli geht..  
Lisa bleibt.. 
Wer würde die Kasse prüfen? 

        Antje Sulecki-Stahnke wird zur Kassenprüferin vorgeschlagen und wird einstimmig gewählt 
 
 
12. Turniertermine für Turnierausgleichskasse 

Wieviele Tage Turnier.. jedem Verein pro Mitglied 1,00 Euro 
Vereine müssen Mitgliederzahlen durchgeben.  
8 von 12 Vereinen machen Turnier. 

        Turniertermine 2022 
        Erst einmal beibehalten 
        Turniertermine 2021 
        Hof Wöschenland 
        Hude 4 12.08.-15.08. 
        Ganderkesee 3 20.08.-22.08. 
        Hohenböken 3 28.08.-29.08. 
        Holle Wüsting 2 
        Grüppenbühren 4 18.09.-19.09. / 25.09.-26.09. 
 
        2022 
        Hude 4 11.08.-14.08. 
        Ganderkesee 3 Pfingsten 03.-05.06. 
        Hohenböken 3 26.08.-27.08. 
        Holle Wüsting 2  
        Grüppenbühren 5 01.05. Voltigieren 29.-30.04. Dressur 07.-08.05. Springen 
        Schönemoor 08.-10.07. 
 
13. Kreismeisterschaften in welcher Form, auf welchen Veranstaltungen 

Grüppenbühren 
Ganderkesee 
Schönemoor 
Wöschenland 
Hude 

        Hohenböken 
Ausschreibung anpassen… so lassen.. 2 Wertungsprüfungen.. plus Finale Hohenböken 
        Einwand evtl. „Finale“ in Hohenböken höher rechnen. Tobias Jüchter 



     Soll das ganze denn so weiter geführt werden? So das wir es einmal wirklich so machen 
     2022 genaue Taktung festlegen. Manche Reiter durften nicht in der Kreismeisterschaften für M reiten  
     mit S platzierten Pferden ausgeschlossen . Pferdebeschränkung raus nehmen.  
 
 
14. Jugendvergleichswettkampf 

Termin abänderbar? Bundesjugendvergleichswettkampf Ende März / 5 KRV 
        Leider wurde Termin der Sitzung der Jugendwarte beim Reiterverband Oldenburg kurzfristig abgesagt,  
        mangels Beteiligung.. deswegen gibt es keine Info´s 
 
15. Kohlfahrt  

2023 evtl. mit den Vereinen zusammen. Das sollten wir dann im Frühjahr besprechen, ob Interesse besteht 
und dann auch festhalten 

        2022 soll auch wieder ein Oktoberfest geplant werden.  
        Ihno findet es schwierig einen Termin zu finden, da Ganderkesee immer einen festen Termin hat. Sollen bitte    
        alle in Ihren Vereinen abklären. Evtl. den Ganderkeseer Termin nehmen? 
 
16. Zukunft des Reitsports  

Unterricht Schulbetrieb in Schierbrok leider eingestampft worden.. der KRV fände es gut wenn es weiterhin 
Schulunterricht gibt. Schierbrok möchte auch weiter dran festhalten und hat neue Ideen. 
Schwierig werden die steigenden Energiekosten, die Frage wie lange hält man dann ein Pferd. Steigende Ben-
zinkosten, nicht mehr oft zum Turnier. Hohe Nenngebühren. Alles zusammen sehr teuer. Pferde sind zu teuer.  

        Freizeitreiter größeres Focus.. sonst verlieren wir Mitglieder. Auch andere Lehrgänge anbieten.. wie Bodenarb                                                       
eit oder ähnliches, Reiten als Gesundheitssport. Kinder sollen die Gelegenheit haben ans Pferd zu kommen.  
        Stangentraining 
 
17. Sonstiges 

Lehrgänge wo ist Bedarf … im unteren Bereich…E-Bereich. 
Ideen für Trainer immer her.. nicht hier aus dem Kreis und bezahlbar. 
Trainerfortbildung bei Ina Stangenarbeit 

         Reiterfitness 
        Eventuell im KRV anbieten Sportabzeichen/Koordinationsteil Reiten 
        Flunkiballturnier der Turniere 
        Laufchallange 
        Ideen zum Zusammenhalt in den Vereinen und im Kreis 
        Schöner Abschluss 
 21.01 Uhr Sitzung wird geschlossen 
Gerne im März mit ein paar mehr nächste Sitzung 
 
 


